



## Gute Aussichten für Basler Startups

14.03.2018 11:23



**Ab sofort stehen im Technologiepark Basel weitere 3000 Quadratmeter zur Verfügung. Damit wird die Fläche praktisch verdoppelt. Das Interesse ist nicht nur auf Seiten neuer Startups bereits gross. Auch mehrere eingemietete Unternehmen sind auf Expansionskurs.**

Die Dynamik im Technologiepark Basel ist gross. Sieben neue Mieter siedelten sich 2017 im Gebäude im Basler Norden an und 2018 konnte schon ein weiteres Jungunternehmen begrüsst werden. Nun wurden zwei weitere Stockwerke des Technologieparks eingeweiht. Es war bereits das zweite Mal, dass der Technologiepark erweitert wurde. „Uns ist es wichtig, dass zuerst die

Nachfrage da ist, bevor wir ein entsprechendes Angebot schaffen“, erklärte Christoph Brutschin, Volkswirtschaftsdirektor des Kantons Basel-Stadt, an der offiziellen Eröffnungsveranstaltung.

Das Interesse an den neuen Flächen im 6. und 7. Stock mit einem weiten Blick über Basel ist in der Tat gross. An einer ersten Informationsveranstaltung nahmen 50 Personen teil. Zudem werden einige Mieter expandieren, darunter Cray, NBE Therapeutics, Intilaris und Ridgeline. Alexander Mayweg, Board Member und CSO von Ridgeline, lobte an der Eröffnungsveranstaltung das Angebot des Technologieparks: „Die Infrastruktur ist auch im internationalen Vergleich herausragend“. Ridgeline ist ein „Discovery Engine“ des Investors Versant Ventures, mit dem die Risikokapitalgesellschaft selbst Startups entwickeln will.

Insgesamt umfasst der Technologiepark Basel nun 6400 Quadratmeter. Die Erweiterung beinhaltet zwölf neue Biologie- sowie zwei Chemielabors. Ausserdem sind 34 neue Büros und zusätzliche Gemeinschaftsräume wie Sitzungszimmer, Küchen oder Geräte- und Waschräume verfügbar.

Der Technologiepark Basel richtet sich an innovative Jungunternehmen aus der Life Sciences-Industrie, der chemischen Industrie, der Umwelt- und Energietechnologie, der Nanotechnologie sowie der Informations- und Kommunikationstechnologie. Die Unternehmen finden im Technologiepark Basel Infrastrukturen und infrastrukturbezogene Dienstleistungen für den Markterfolg. Die Mieter werden sorgfältig ausgesucht, um ein hohes Level an Innovation sicher zu stellen. Der Technologiepark Basel ist Teil des schnell wachsenden Stücki Parks im dynamischen Norden der Stadt Basel. Er ist nicht gewinnorientiert, sondern ein Instrument der baselstädtischen Standortförderung.

Rund um den Technologiepark Basel entsteht derzeit der neue Stücki Park der Swiss Prime Site Immobilien AG. Auf dem Areal soll künftig ein Zentrum für Innovation, Wissen, Einkauf und Erlebnis entstehen. Die Erweiterung mit Labor- und Forschungsflächen wird bis zum Jahr 2023 Raum für 1'700 zusätzliche Arbeitsplätze schaffen, die vermietbare Fläche wird auf 60'000 Quadratmeter verdoppelt. Vier neue Büro- und Laborgebäude erweitern den bestehenden

Komplex; die ersten Gebäude werden bis im 2020 bezugsbereit sein. Firmen, die in Basel-Stadt wachsen oder sich ansiedeln wollen, werden im Stücki Park künftig ein attraktives Angebot in einem inspirierenden Umfeld vorfinden.

(Stefan Kyora)

—

## Comments

Please [login](#) or [sign up](#) to comment.

[Commenting guidelines](#)

Enter your comment.



send